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AA4 委員訪談

●江蘇省政協委員、香港南京總
會會長王建陵。

接種疫苗乃當務之急
愛國者治港海晏河清

王
建
陵
：

接種疫苗群體免疫

因為在內地的生意，王建陵時常需要
往返香港與內地。然而現在管控措

施卻越來越嚴格。去年國慶他在上海隔離
需時兩周，現在若想去南京，則需先統一
隔離三周，再居家隔離一周，合計近一個
月。他期望，在香港疫情受控後，能夠實
現部分通關：讓打過兩針疫苗並持有有效
核酸檢測證明的人，能夠減少隔離時間，
從而相對自由地往返。
王建陵駁斥了一些別有用心之人的無稽

之談。他提出，不應將公共安全事件政治
化，例如將核酸測試與複製DNA相聯
繫。這不符合醫學常識。而這次他之所以
會迅速果斷地接種疫苗，正是因為他對疫
苗這件事有着充分認知。每年過完元旦，
他都會接種流感疫苗，此外他還接種了肺
炎疫苗、帶狀皰疹疫苗，正是種種實踐，
讓他對這件事充滿信心。他強調實踐是檢
驗真理的唯一標準。
王建陵呼籲，接種疫苗不要束手束腳。

只有在普遍接種疫苗以後，才能產生群體
免疫效應，只有產生群體免疫，才能有效
恢復經濟。雖然新冠未必是一人兩針就能

解決的事，但只要疫苗的保護率越來越
高、副作用越來越小，那就可以像流感一
樣被從容應對。

建言資政愛國為先
香港剛剛開放面向三十歲以上人群的疫

苗預約。而在訪談過程中，王建陵特別提
到，最先供應的國產疫苗也數量有限，只
能優先供應最有需要的人士。造成緊缺的
其中一個原因，是中國答應了一些疫情肆
虐的國家，要供應他們疫苗。既然答應了
人家，就要給到人家，這是國家的擔當。
而王建陵感慨，祖國對香港的幫助其實更
加無私。從中央醫療隊援港到臨時醫院建
設，都是明證。所以對一些人反中亂港的
行為，他尤為不能理解。
他表示香港這些年的經濟倒退，不僅

是天災，也是人禍。他回憶了一件自身
親歷的事件。當時正是暴亂多發之季，
他要去一家酒店赴宴，走到半途的士司
機卻忽然停下，說不能走了，前面正在
打砸，只能送你到這裏，給不給錢都無
所謂。他付賬下車後，前面果然有上百
個黑衣人堵塞道路。回憶當時，王建陵
表示自己心裏也慌張，幸好黑暴沒有找

他麻煩。
親身經歷過暴亂的王建陵，份外支持

「愛國者治港」。也份外願意支持及宣傳
中央做的一些決定。接種疫苗他身體力
行，宣傳「愛國者治港」、支持完善選舉
制度，他也天天走上街站。他表示，必須
要讓一批熱愛國家且有能力的人進入執政
團隊，遇到困境既要守得住底線也要拿得
出方案。他又特別提到，完善選舉制度絕
非不允許任何反對聲音，但是反對必須針
對具體政策，絕不能為反而反，更不能以
黑暴的形式。

安居樂業擁抱灣區
什麼是香港得到有效治理的標準？一言

以蔽之：安居樂業。安居樂業就是民心所
向。而安居樂業的第一個字，是安。王建
陵解釋，過去常常是講繁榮穩定，繁榮在
前，穩定在後，而現在的他認為，穩定才

是第一位的。穩定是經濟得以發展的基
礎。穩定以後才能解決好民生問題，而解
決民生問題，本質上就是滿足民眾對於美
好生活的嚮往。去年，因為要派送防疫物
資的緣故，他第一次去到深水埗的籠屋，
感到觸目驚心。他表示，改善民生不是高
大上的政治口號，而是基層民眾的生存處
境，也是基層民眾的切身利益。
香港最新的失業率已經達到7%，失業

人數達26萬人，是自2004年來最高。雖
然主要是因為疫情關係，但王建陵還是對
這些年香港錯失的機會感到痛心。像是中
藥港、數碼港都沒有搞成，所以面對粵港
澳大灣區這一輪新機，他表示絕不容有
失。五、六萬平方公里的土地、七、八千
萬的人口，是遠比香港廣闊的舞台。他期
待，未來參與治理香港的愛國者們，能夠
拿出更大的魄力，能夠拿出更多、更切實
的措施，真正擁抱灣區。

新冠疫苗剛剛運抵香

港，江蘇省政協委員、香

港南京總會會長王建陵便

在第一時間預約，第一針

現已注射完畢，馬上將打

第二針。他的選擇是國產

科興疫苗。王建陵表示，

這一疫苗使用的滅活技術

已有上百年歷史，此次雖

是緊急批准、緊急使用，

但仍舊值得信賴。就他與

太太個人的體驗而言，接

種後都沒有任何不良反

應，有的只是安心。
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守護青海特色生態資源
加快轉型促進對外互通

●青海省政協委員、萬希泉鐘
錶有限公司創辦人兼行政總裁
沈慧林

定期考察積極調研

「青海高原，群山巍巍，風光壯美。青海除了有豐富
的旅遊資源外，還擁有各類礦產以及各種農、

牧、林等資源。此外，還是一個多民族、多宗教、多文
化的地區，越來越多人前來青海探秘自然、投資創業、
尋求合作。」沈慧林描述着對這片土地的熱愛，也表達
了他對中國文化的濃厚興趣。
他從事創意產業，重視打造無形資產，在他眼裏，青

海擁有很多無形資產，例如唐卡文化、活佛文化等，而
這些都是值得被守護、發揚光大的。「青海生態地位重
要而特殊，作為政協委員，要擔當起生態文明建設的守
護角色，築牢國家生態安全屏障。」
沈慧林還長期展開有關協助青海青年與香港國際金融

市場接軌的工作，以充分發揮兩地的「資源」和「金
融」兩種優勢。「港區委員要發揮『超級聯繫人』角
色，助力青海與香港的互聯互通，為兩地經濟和金融業
發展增添新的活力，推動青海加快發展和加速轉型。我
定期會參加考察活動，深入了解青海省的發展，做調研
工作。」
沈慧林認為：「圍繞中心、服務大局，是政協工作的

關鍵所在，此外，政協委員首先要體現良好的形象和舉
止，在參政議政的過程當中，要站在不同角度思考，有
全局觀念，促進內地與香港和諧穩健發展。」他表示，
政協平台為自己帶來三個層面的收穫，在個人發展層

面，他開拓了視
野，政協工作讓
他接觸青海的地
域、民族文化，
獲益良多。在參
政議政層面，他
在政協開會期
間，仔細聆聽書
記、省長的報
告，跟在場的前
輩們在一起交
流、探討不同的
議題，加強學
習，豐富知識。
在事業發展層
面，他在政協平
台接觸到各行各業的專業人士，互相學習借鑒，啟發事
業上的想法，共同進步。

全力專注成就事業
講到事業發展，十多年前，沈慧林投身工業創業，成

功創辦了香港著名鐘錶陀飛輪品牌「萬希泉」，他分享
道：「年輕人創業要配合不同的因素和條件，決定創業
前要做足調研，了解有意投身的行業特性、發展狀況
等。其次，也需要具備很大的勇氣，以及創意的頭腦、

逆向的思維。而選定目
標之後，要全力專注做
好它。」創業之路不會
是一帆風順的，當中會
遇上很多阻礙，沈慧林
認為，最重要的是保持
清晰的意識，堅持下
去，「行行出狀元」，
每個行業都有精英，人
才輩出，只要肯努力，
就能創造一番成績。
對於擁有創業夢想，

又感到迷惘的青年，沈
慧林建議可以視乎個人

性格，判斷是否適合走創業之路。他說：「創業是一種
選擇，不是唯一的出路，年輕人最重要的是找到自己的
理想。我一直都以利他、利社會的出發點去思考，如果
青年人能夠明白到，創業是一件為社會帶來更多益處、
提升正能量的事，這將會有助他們達成理想。」

客觀分析融入灣區
談到粵港澳大灣區對年輕人的機遇，沈慧林表示，大

灣區是一個很好的平台，讓香港青年了解國家。大灣區
集合粵港澳三地綜合優勢，進行深度融合，建設宜居、
宜業、宜遊的國際一流灣區。沈慧林支持年輕人投入大
灣區，在這之前，要多去考察，研究不同城市的行業優
勢。他非常理解有些青年對於進入大灣區發展踏出第一
步時會有擔憂，當中有客觀或主觀的感受，他希望年輕
人可以靜下心來，分析大灣區提供的政策，從中獲取資
訊。
沈慧林也經常參與青年工作，作為政協青年聯會常務

副主席，他分享道，聯會經常舉辦很多考察團和座談
會，幫助青年加強對大灣區的了解。「促進港人融入國
家發展，要做好人心回歸的工作，這是一場『長跑』。
港區政協委員要充分利用對國家的深刻認識，以及在香
港的社會資源，聯繫各方面的力量，為香港的長治久安
做出貢獻，維護『一國兩制』的貫徹落實。」

青海省是中國的「資源

富地」，國家主席習近平

曾強調，青海最大的價值

在生態、最大的責任在生

態、最大的潛力也在生

態。青海省政協委員、萬

希泉鐘錶有限公司創辦人

兼行政總裁沈慧林對此深

有同感，並認為港區政協

要繼續助力青海發展，尊

重自然、順應自然、保護

自然，築牢國家生態安全

屏障，與此同時，推進青

海與香港的互聯互通，推

動青海在更高層次、更寬

領域參與國際競爭，煥發

生機與活力。

●●沈慧林沈慧林（（左四左四））代表香港政協代表香港政協
青年聯會探訪港島總區總部青年聯會探訪港島總區總部。。
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●沈慧林擔任香港菁英會導師計劃分享嘉賓。
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●王建陵（右）代表香港南京總會義工隊向灣仔警察總部贈送防疫物資。

●王建陵（右）代表香港南京總會義工隊向北角警署贈送防
疫物資。


